

SINOPSIS

Kehamilan dan persalinan adalah peristiwa yang alamiah atau natural bagi perempuan. Meskipun alamiah, kehamilan, persalinan dan masa nifas dapat terjadi adanya suatu komplikasi atau penyulit yang perlu mendapatkan penanganan lebih lanjut. Oleh sebab itu untuk mencegah terjadinya komplikasi tersebut dibutuhkan pemberian Asuhan Kebidanan secara komprehensif dan berkesinambungan.

Asuhan kebidanan secara *continuity of care* pada Ny. "H" G₃P₀₀₀₂₀ usia 27 tahun dari masa kehamilan trimester III, bersalin, nifas, neonatus dan KB pascasalin dilakukan di Praktik Bidan Mandiri Ny "H". Pemberian asuhan dimulai tanggal 29 Januari 2024 sampai dengan tanggal 23 Maret 2024. Pemeriksaan ANC dilakukan sebanyak 1 kali dengan keluhan nyeri punggung, sudah teratasi. Kehamilan berakhir dengan Ibu bersalin pada usia kehamilan 40 minggu di Praktik Mandiri Bidan Ny "H" persalinan spontan. Pada masa nifas dilakukan kunjungan sebanyak 4 kali dengan masalah nyeri luka jahitan pada kunjungan pertama, ibu belum berani BAB pada kunjungan kedua keluhan sudah teratasi. Laktasi, involusi dan lochea normal serta keadaan psikologi ibu pascasalin baik. Pada kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 5 kali dengan hasil pemeriksaan By. Ny. "H" dalam keadaan sehat terdapat *cephalhematoma*, bayi sudah mendapat injeksi vitamin K, imunisasi Hb0, BCG, Polio-1. Hasil pemeriksaan Denver II yaitu pertumbuhan dan perkembangan normal, BB bayi naik 1.400 gram selama 34 hari. Saat kunjungan KN 3 melakukan rujukan ke Sp.A karena *cephalhematoma*, dan sudah hilang pada hari ke 34. Saat 41 hari postpartum ibu sudah mantap menjadi akseptor KB IUD.

Asuhan kebidanan secara *continuity of care* dari hamil sampai pemilihan kontrasepsi didapatkan hasil bahwa masalah yang dialami ibu saat masa kehamilan dapat teratasi dengan baik, pada persalinan, nifas, neonatus terdapat masalah namun dapat diatasi dengan baik. Saat merawat bayinya pengetahuan ibu bertambah mengenai perawatan BBL, kebutuhan sehari-hari BBL, tanda bahaya BBL, dan pentingnya dilakukan imunisasi sesuai pada waktunya. Saat masa nifas berakhir pengetahuan ibu bertambah mengenai jenis KB, efek samping KB, manfaat dan pentingnya menggunakan KB. Hasil asuhan yang dilakukan berjalan sesuai rencana dan terdokumentasi.

Kesimpulan dari asuhan NY. "H" hamil, bersalin, nifas, neonatus dan KB Normal dan diberikan asuhan secara *continuity of care*. Saran untuk kedepannya diharapkan ibu dapat melakukan perawatan diri dan bayinya dengan memanfaatkan buku KIA.